

令和6年度10月定例教育委員会会議録

1. 日時	令和6年10月25日（金）（午後3時00分から）
1. 場所	市来庁舎 2階庁議室
1. 委員会に出席した人	相良一洋教育長 徳重涼子委員・福山 希委員・國料修兵委員 吉永教育総務課長兼学校給食センター所長・西村学校教育課長・ 榎並社会教育課長・大澤学校教育長補佐・永井社会教育課長補佐 書記 橋元教育総務課長補佐
1. 附議事件	今日は無し
相良教育長	只今から10月定例教育委員会を始めます。 (教育長あいさつ) 会議録署名委員については、徳重委員にお願いしたいと思います。 徳重委員よろしくお願ひいたします。
	次に、定例教育委員会会議録の承認についてです。先に配布してありました9月定例教育委員会の会議録について、何かありませんでしたか。
	無いようであれば、9月定例教育委員会の会議録については承認ということでおろしくお願ひいたします。
	本日は附議事件がありませんので、この会議の終了後、学校教育の授業のあり方が変わってきてることについての話を聞いていただこうと予定しております。ご理解いただきたいと思います。
	では、その他の各課からの連絡報告事項に移ります。 (1)各課の行事報告及び行事報告について、説明をお願いします。
(所管課長)	(1)9月～11月教育委員会行事報告及び行事計画について（各課報告） ○定例教育委員会（9月26日） ○運動会（荒川小）（9月29日） ○大里虫追踊り（9月29日）

	<p>○第3回市校長研修会（10月1日）</p> <p>○就学時健診（10月4日）</p> <p>○中間申告に係る教育長面談（10月4日・9日）</p> <p>○第2回市青少年育成補導員研修会（10月4日）</p> <p>○第1回市長旗争奪小学生バレーボール大会（10月5日）</p> <p>○医師会と市長の懇談会（10月7日）</p> <p>○日置市・いちき串木野市合同中学校英語弁論大会（10月8日）</p> <p>○第17回市民体育大会（10月13日）</p> <p>○第3回図書館運営協議会（10月16日）</p> <p>○市小学校陸上記録大会（10月16日）</p> <p>○串木野中学校開校準備委員会通・P・部部会（10月17日）</p> <p>○黎明の地ふるさと短歌大会表彰式（10月19日）</p> <p>○第50回市来幼稚園運動会（10月20日）</p> <p>○県市町村教育委員会連絡協議会研修会（10月21日）</p> <p>○第1回二十歳の集い実行委員会（10月24日）</p> <p>○定例教育委員会（10月25日）</p> <p>○運動会（串木野小、照島小、旭小、市来小）（10月27日）</p> <p>○県戦没者追悼式（10月29日）</p> <p>○地域部活動推進協議会（10月30日）</p> <p>○市教育委員会学校訪問（10月31日）</p> <p>○地域が育む「かごしまの教育」県民週間（11月1日～7日）</p> <p>○薩摩藩英國留学生記念館10周年記念セレモニー（11月2日）</p> <p>○市文化祭（11月3日）</p> <p>○ネーミングライツ審査会（11月5日）</p> <p>○串木野中学校区小中一貫教育公開研究会（11月8日）</p> <p>○市総合防災訓練（11月10日）</p> <p>○市音楽発表会（11月13日）</p> <p>○フラーゴラッドホームゲーム（11月16日・17日）</p> <p>○「運動大好き”かごしまっ子”」育成推進事業推進校研究公開 （11月19日）</p> <p>○教育委員辞令交付式（11月27日）</p> <p>○地区研究協力校研究公開（生冠中）（11月27日）</p> <p>○12月議会招集日・議案質疑（11月29日）</p> <p>○鹿児島レブナイスホームゲーム（11月30日）</p> <p>委員の皆さんのが参加くださいました10月8日（火）の日置市・いちき串木野市合同中学校英語弁論大会について、感想をお聞かせいただければと思います。</p> <p>年々、レベルが上がっているように思いました。 残念ながら私は内容を聞き取れなくて、最後にALTの方が質問をさ</p>
相良教育長	
徳重委員	

	<p>れたのを聞いて「こういう事を言ってらっしゃったのか」と分かりました。</p> <p>市来中学校の生徒さんが受賞されてましたね。本市が一生懸命に英語に力をいれている成果が出ているんだなということが分かりました。</p>
國料委員	<p>レベルの部分で言えば、徳重委員が話をされるとおり、私も感じたところがありました。</p> <p>特定の生徒さんのことになってしまいますが、とても自信を持って発表されて、また当日資料で英文の話す内容も事前に見せていただいた中で私も文を追いながら聞かせていただき、本当にしっかり話されているなと感じました。</p> <p>その後、発表した子がいる学校の学校訪問で、授業の中での活発な様子を拝見し、人前で発表して自信を持ち、これからまたいろいろ出していくのかなと、非常に可能性を感じるところでした。</p>
相良教育長	<p>英語の担当、ALT、AET などによって手厚い指導ができるように、努力をしているところであります。</p> <p>10月13日には市民体育大会がありました。これについて、感想はありませんか。</p>
徳重委員	<p>市民体育大会の開催は5年ぶりでしたね。</p> <p>午前中の開催となりましたが、参加された方からは「午前中でいいのじゃないか」という声があったということで、働いていらっしゃる方、次の日に都合のある方など色々いらっしゃることを考えれば、午前中だけで良いのかなと思ったところでした。</p> <p>成績は、羽島がダントツでしたね。普段の練習や地域のまとまりがすごいんだろうなと感じました。</p>
相良教育長	<p>体育大会の反省会に出席しました。</p> <p>玉入れの高さが高すぎるから来年度は 30cm 低くするよう検討すること、綱引きの時の場所が応援席と反対で見えなかつたことなど、色々な意見が出ましたが、午前中開催で良かったという意見が多かったようです。</p> <p>この反省を来年につなげていければと思います。</p> <p>小学校の陸上記録会も5年ぶりに、409名の児童が集まって開催されました。</p>
徳重委員	<p>10月19日の黎明の地ふるさと短歌大会表彰式では、優秀賞（1位）はどこの方だったのでしょうか。</p>

榎並課長	<p>いちき串木野市内の方が大賞を受賞されています。羽島の方だったので、前市長も喜んでいらっしゃいました。</p> <p>昨年の応募数は 4,144 首だったんですけれど、今回、応募いただいだのは約 3,800 首と初めて減りました。今後、この短歌大会をどのようにするのかが一つの課題だと思っておりまして、ふるさとの歌人の顕彰を通して、郷土愛の醸成や日本の伝統文化として学校の授業等で取り扱ってもらうようにするのか、もしくは「かわなべ青の俳句」のように大々的に「いちき串木野市は短歌のまち」とやっていくのか、分岐点だと思っております。</p>
相良教育長	<p>他にありませんか。</p> <p>では次に(2)次回の定例教育委員会開催日についてお願ひします。</p>
吉永課長	<p>次回の定例教育委員会は 11 月 21 日（木）15 時からの開催を計画しております。この日でよろしいか、協議していただきたいと思います。</p>
相良教育長	<p>皆さんご都合いかがでしょうか。</p> <p>では 11 月 21 日に開催します。日程調整等、よろしくお願ひします。</p> <p>では(3)のその他で、何かありませんか。</p> <p>無ければ、以上で、10 月の定例委員会の協議を終わります。</p> <p style="text-align: right;">(午後 3 時 30 分)</p>

本会議録は正当なることを認め、ここに承認する。

令和 6 年 11 月 21 日

教育長 相良一洋

委員 徳重涼子